

### **3) Examen radiographique**

À la demande du futur acheteur, seules des radios des jarrets (3 vues : dorso-plantaire, latéro-médial et dorso-latéral-plantaro-médial oblique), des grassets (1 vue plantaro-dorsal) et du dos sont réalisées ce jour (21/06/22) afin de compléter les radios déjà effectuées antérieurement par un confrère.

Les radiographies des deux jarrets présentent des espaces articulaires légèrement réduit mais sans signe évident de dégénérescence (arthropathie). Le reste des radiographies réalisées ce jour (21/06/22) ne présente aucune remarque particulière.

En Conclusion, Subtile vd watering présente une visite correcte.

Dr Bremhorst Marie, le 21/06/22.

PS : l'appréciation des éléments du risque est d'ordre statique et n'apporte pas de garanties formelles sur le futur du cheval.

*At the request of the future buyer, only x-rays of the hocks (3 views: dorso-plantar, latero-medial and dorso-lateral-plantar-medial oblique) of the hocks (1 plantar-dorsal view) and of the back are performed cde jour (21 /06/2022) in order to complement the radios already carried out previously by a conferee.*

*X-rays of both hocks show slightly reduced joint spaces but no obvious signs of degeneration (arthrophy). The rest of the x-rays taken today (21/06/2022) do not present any particular remark.*

*In conclusion, Subtile vd Watering presents a correct visit.*

*Dr. Bremhorst Marie, 06/21/2022*

*PS: the assessment of the elements of risk is static and does not provide formal guarantees on the future of the horse.*